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Intervención del diputado Edgar Ventura de la Cruz, sobre la urgencia de la 

rehabilitación de caminos, carreteras y puentes de la Región de la Montaña y 

Costa Chica, que fueron afectados por el huracán “John”. 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

En desahogo del inciso “e” del sexto 

punto del Orden del Día, se  concede 

el uso de la palabra al diputado Edgar 

Ventura de la Cruz, hasta por un 

tiempo de diez minutos. 

 

El diputado Edgar Ventura de la 

Cruz: 

 

Con su venia, diputado presidente. 

 

Saludo respetuosamente a todas las 

personas que nos siguen a través de 

las diversas plataformas. 

 

Saludo con afecto a mis compañeras, 

compañeros diputados. 

 

Voy a iniciar expresando mi sincera 

solidaridad y apoyo a las familias que 

han sido afectadas por este 

fenómeno natural, el huracán “John” 

ha dejado una estela de destrucción y 

desolación en muchas comunidades 

y en las principales ciudades de 

nuestro Estado, pero también de 

nueva cuenta ha demostrado la 

resiliencia y el espíritu solidario de 

todas y todos los guerrerenses, 

somos un pueblo fuerte, somos un 

pueblo noble y un pueblo sabio. 

 

La fuerza del huracán John ha sido 

devastadora fueron lluvias 

torrenciales por más de 5 días, en los 

que se afectó la infraestructura, la 

agricultura y diversas actividades y lo 

más lamentable la pérdida de vidas 
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humanas y de vida animal, la 

devastación generó incomunicación 

en diversas regiones de la Entidad 

Costa Chica, Montaña, Acapulco, 

Costa Grande, Centro y Tierra 

Caliente y a casi a un año del 

huracán Otis, cuyo paso dejó daños 

cuantiosos y cuando apenas el 

Puerto de Acapulco y demás 

municipios afectados comenzaban a 

recuperar la normalidad en sus 

actividades socioeconómicas se 

presenta nuevamente otro desastre 

natural, que trajo consigo muchos 

estragos y devastación al pueblo de 

Guerrero. 

 

Amigas, amigos a nombre del grupo 

parlamentario del Partido del Trabajo, 

reconocemos el esfuerzo y la puntual 

respuesta que nuestra gobernadora 

constitucional maestra Evelyn Cecia 

Salgado Pineda, realizó y las 

acciones que han sido puntuales ya 

que desde el primer minuto se giró 

instrucciones para rehabilitar los 

tramos carreteros que fueron 

devastados logrando con ello la 

conectividad de la sociedad en 

diversas regiones afectadas, también 

queremos hacer un muy especial 

reconocimiento a todos esos héroes 

que integran los equipos de 

emergencia a los bomberos, a los 

militares, a la marina, a la guardia 

nacional, a los médicos, enfermeras y 

en especial a los trabajadores de 

CFE, a los funcionarios del gobierno 

del Estado y a la sociedad civil, que 

han trabajado de manera incansable 

para coadyuvar y atender las 

necesidades de nuestra población, su 

dedicación y compromiso han sido 

fundamentales para poder mitigar los 

efectos del huracán. 

 

El PT como constructor y aliado de la 

Cuarta Transformación, le manifiesta 

a la gobernadora que cuenta con 

nosotros para trabajar de manera 

coordinada, porque sólo así 

podremos salir adelante y lo hacemos 

por convicción porque consideramos 

que más allá de intereses ideológicos 

está el interior el interés superior del 

pueblo de Guerrero. Es tiempo de 

cerrar filas y caminar en un solo 

sentido con la recuperación inmediata 

de todas las actividades que generan 

progreso y desarrollo para el Estado. 
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Y Guerrero no está solo, el día de 

ayer en su primera gira de trabajo de 

nuestra presidenta de México la 

doctora Claudia Sheinbaum Pardo, 

llegó a Guerrero para sostener una 

reunión de trabajo con nuestra 

gobernadora y así evaluar los daños 

generados por John, girando 

instrucciones para que se atiendan de 

manera inmediata los principales 

problemas como son el suministro de 

agua y la rehabilitación de los 

caminos. 

 

Estamos seguros que la recuperación 

de nuestra Entidad será pronta, los 

gobiernos que tenemos se han 

caracterizado por privilegiar el interés 

común habremos de conocer los 

planes de solución a los estragos 

provocados por John y tendremos 

plena confianza en que como lo hizo 

el expresidente nuestro expresidente 

de México el licenciado Andrés 

Manuel López Obrador, ante los 

daños provocados por Otis, el apoyo 

será directo a los afectados, sin 

intermediarios, con reglas muy claras 

y sencillas, entendemos la 

desesperación de los habitantes de 

las diversas regiones del Estado de 

Guerrero, sabemos las inclemencias 

que están pasando, pero también 

sabemos que el gobierno Estatal y el 

Gobierno Federal, están haciendo 

todo lo humanamente posible para 

dar respuesta y atender a todas estas 

regiones de manera personal me 

consta, porque he visto a todas las 

dependencias del gobierno 

trabajando día y noche para poder 

restablecer todas estas cuestiones. 

 

Un reconocimiento  a toda esa gente 

y principalmente a nuestra 

gobernadora que es la que ha 

instruido a que se realice de manera 

pronta toda esta situación, siempre 

buscaremos ser coadyuvantes y en la 

medida de nuestras posibilidades 

velaremos y apoyaremos en la 

búsqueda siempre del bienestar de 

las y los guerrerenses, ánimo vamos 

a salir adelante juntos como lo hemos 

hecho anteriormente; tengamos 

mucha confianza en que pronto 

regresaremos a la normalidad, por lo 

que les pido hoy hagamos fuerza 

común, todos tenemos a ciudadanos, 

vecinos, familiares, que han padecido 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Jueves 3 Octubre 2024 

P
ág

in
a4

 
     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

esta situación. Hoy tenemos que salir 

más unidos que nunca. 

 

Muchas gracias. 

 

Es cuanto, diputado presidente. 

 


